



An die Gemeinschaft Koptischer Christen
in der Schweiz
per E-Mail adel@coptic-churches.ch

Frick, 7.1.2010 MH

Sehr geehrter Bruder ADEL und Mitbrüder -
Mitglieder der koptischen Gemeinschaft in der Schweiz

Nicht nur mit Trauer und Betroffenheit, sondern mit aufrechter Empörung haben wir von dem Anschlag auf koptische Christen nach der Weihnachtsmesse in Ägypten erfahren. Diese Tat ist aufs Schärfste zu verurteilen und kann aus unserer Sicht durch die Islamische Lehre nicht gerechtfertigt werden.

Unser aufrichtiges Beileid gilt den Hinterbliebenen und unser Mitgefühl den Verletzten.

Mit den besten Wünschen für ein gutes Neues Jahr hier in der Schweiz verbleibe ich

hochachtungsvoll

M. Muhammad Hanel
Vizepräsident GSIW www.gsiw.ch